

Un OVNI discoïdal observé à Powell Butte



Une **observation énigmatique** a captivé l'attention de six témoins à Brasada Ranch le 8 octobre 2023, à 19h37 heure locale. Les détails de cet événement hors du commun ont été rapportés le 12 octobre 2023, à 17h37, sur le site Internet du NUFORC.

Selon les déclarations des témoins, dont la véracité reste à confirmer, un objet en forme de disque lumineux a été observé pendant une durée de six secondes. Les couleurs principales rapportées sont le blanc, le bleu et le vert. Ce disque semblait flotter dans le ciel avant de s'approcher rapidement d'une maison, changeant de taille tout au long de l'observation.

Le récit des témoins

Les six personnes présentes lors de l'observation décrivent un disque lumineux qui, initialement distant, s'est rapproché de manière inhabituelle. Témoin d'une aura ou d'une brume entourant l'objet, ils ont unanimement décrit le phénomène comme fascinant et mystérieux. La séquence d'événements s'est déroulée rapidement, ne laissant que trois secondes d'observation avant que l'objet ne prenne son envol et disparaisse sans laisser de trace.

Le témoin principal a déclaré : "Nous vivons au milieu de nulle part, où le ciel nocturne est dépourvu de lumières de la ville. Quand nous l'avons tous vu, nous ne pouvions pas croire ce que nous voyions. C'était comme un disque lumineux qui changeait de taille très rapidement, puis il a disparu au moment où il a décollé."

Sources

- nuforc.org